



## **Geschäftsführer Jens Schatz feiert sein 40-jähriges Dienstjubiläum in der Wasserwirtschaft, davon 7 Jahre beim Leineverband**

### Pressemitteilung:

Jens Schatz feierte am 11.06.2023 sein 40-jähriges Dienstjubiläum. Seine berufliche Laufbahn begann er nach dem Studium an der Fachhochschule Nordostniedersachsen in Suderburg, Landkreis Uelzen, bei der Bezirksregierung Lüneburg, wo er als Bauoberinspektoranwärter den ersten Kontakt zur Wasserwirtschaft bekam. Weitere Stationen waren der Landkreis Schaumburg, wo er für Altlastenerkundung und die Überwachung von Deponien zuständig war. Die 4 Jahre im Anschluss im Niedersächsischen Umweltministerium in Hannover gaben ihm einen guten Einblick in die gesamte Wasser- und Abfallwirtschaft in Niedersachsen. Nach dieser Orientierungsphase hat er sich bei der Bezirksregierung Hannover einen Namen gemacht, insbesondere weil er für die Vergabe der Fördermittelbescheide im Zusammenhang mit der Umsetzung des Fließgewässerprogramms und des Hochwasserschutzes im Binnenland zuständig war. Dies hat er nach der Auflösung der Bezirksregierung auch beim Niedersächsischen Landesbetrieb für Wasserwirtschaft, Küsten- und Naturschutz fortgeführt, bis er beim Leineverband die Geschäftsführung vor sieben Jahren übernommen hat. Das war der „Jackpot“ hier anfangen zu dürfen, so Jens Schatz bei der Ehrung durch seinen Vorstandsvorsteher Andreas Friedrichs. Durch den Kontakt zu den Zuwendungsempfängern, in der Regel Unterhaltungsverbänden, war mir klar, so Schatz, dass ein Geschäftsführer, wenn er denn das „Klavier“ der Förderung gut spielen, hier einen tollen Job machen kann. Ich hoffe noch einiges in den nächsten Jahren umzusetzen und einleiten zu können. Umweltvorhaben brauchen Zeit, Geduld und einen langen Atem.

Vorsteher Andreas Friedrichs und stellvertretender Vorsteher Heinz-Hermann Wolper bedankten sich mit einem Präsentkorb bei ihrem Geschäftsführer im Kreise der Mitarbeitenden verbunden mit der Anerkennung des Leineverbandes für dessen Einsatz und die geleisteten Dienste und den Wunsch für eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit.



Jens Schatz  
(Geschäftsführer)

Northeim, 25.07.2023